

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

**10834** *RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncian 10 plazas para Ingenieros de Montes, vacantes en el Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza.*

En el Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza existen actualmente 10 plazas vacantes para Ingenieros de Montes.

En consecuencia, esta Subsecretaría, en uso de las facultades que le confiere el artículo 6.6 del Estatuto del Personal al Servicio de los Organismos Autónomos y de acuerdo con lo establecido en el artículo 13 y disposición transitoria sexta del citado Estatuto, ofrece las mencionadas plazas a los funcionarios a quienes puedan interesar, de acuerdo con las siguientes bases:

**1.ª** Relación de las vacantes ofrecidas.

Jaén: Una.  
León: Tres.  
Lugo: Una.  
Palencia: Una.  
Teruel: Dos.  
Zamora: Una.  
Vizcaya: Una.

**2.ª** Requisitos que deben cumplir los funcionarios interesados en estas plazas.

Podrán solicitarlas los funcionarios de carrera del Estado, pertenecientes a Cuerpos para cuyo ingreso se exija el título de Ingeniero de Montes, y que se encuentren en situación de activo o supernumerario.

**3.ª** Solicitudes.

Deberán cursarse a esta Subsecretaría —Subdirección General de Personal— en el plazo de diez días contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En las solicitudes se hará constar los datos personales y situación administrativa del peticionario, debiendo acompañarse el currículum vitae y relación de méritos profesionales.

**4.ª** Examen de las solicitudes y adjudicación de las plazas. Esta Subsecretaría adjudicará las plazas anunciadas, oída la opinión del Director del Organismo y considerando la hoja de servicio de los solicitantes.

**5.ª** Situación de los funcionarios seleccionados para estas plazas.

Los funcionarios a quienes se adjudiquen las plazas quedarán en situación de supernumerario en el Cuerpo de su procedencia, sin adquirir en ningún caso la condición de funcionarios de carrera del Organismo, y percibirán con cargo al presupuesto de este Organismo sus retribuciones, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 25 del Decreto 157/1973, de 1 de febrero, por el que se regula el régimen económico del personal al servicio de los Organismos autónomos.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S.

Madrid, 6 de mayo de 1974.—El Subsecretario, José García Gutiérrez.

Sr. Subdirector general de Personal.

## MINISTERIO DEL AIRE

**10835** *CORRECCION de erratas de la Orden de 22 de mayo de 1974 por la que se publica relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a exámenes de ingreso para la 30.ª promoción de la Academia General del Aire.*

Padecido error en la inserción de la mencionada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 125, de fecha 25 de mayo de 1974, páginas 10718 y 10719, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la relación de aspirantes excluidos por no cumplir lo establecido en el artículo 1.5, antes de don José Leopoldo Galdamez Núñez, debe figurar «don Enrique Azpiroz Villar», que fue indebidamente omitido.

## III. Otras disposiciones

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

**10836** *RESOLUCION de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno sobre cumplimiento de la sentencia que se cita.*

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada, en fecha 28 de febrero de 1974, por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 19.331, promovido por doña Irene Antón Mate, sobre abono de trienios según la antigüedad de servicios prestados, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso interpuesto por doña Irene Antón Mate contra la resolución de la Presidencia del Gobierno, desestimatoria, por silencio administrativo, de la reclamación formulada por la interesada en escrito de cinco de mayo de mil novecientos setenta, solicitando el abono de trienios según la antigüedad en los servicios prestados desde veinticuatro de octubre de mil novecientos cuarenta y cuatro al cinco de diciembre de mil novecientos cincuenta y tres, declarando que la resolución impugnada es conforme a derecho y absolviendo a la Administración de la presente demanda, sin hacer expresa imposición de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de abril de 1974.—El Subsecretario, José Manuel Romay Beccaría.

Excmos. Sres. ...

**10837** *RESOLUCION de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno sobre cumplimiento de la sentencia que se cita.*

Excmos. Sres.: De Orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada, en fecha 9 de febrero de 1974, por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 360.897, promovido por el Consejo Nacional de Colegios de Ingenieros Industriales, sobre facultades de los Ingenieros Técnicos Industriales, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que se desestima el recurso interpuesto por la representación del Consejo General de Colegios de Ingenieros Industriales contra el Decreto número 2541/1971, de 13 de agosto, relativo a las atribuciones de los Ingenieros Técnicos Industriales, así como contra el desestimatorio de la reposición, cuyas disposiciones confirmamos por ser conformes a derecho, sin hacer especial condena de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de abril de 1974.—El Subsecretario, José Manuel Romay Beccaría.

Excmos. Sres. ...

**10838** *RESOLUCION de la Subsecretaría de la Presidencia del Gobierno sobre cumplimiento de la sentencia que se cita.*

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada, en fecha 21 de

febrero de 1974, por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 301.500, promovido por el Instituto de Ingenieros Civiles de España, sobre integración de las Escuelas de Arquitectura e Ingeniería Técnica en la Universidad como Escuelas Universitarias de Arquitectura e Ingeniería Técnica, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que desestimando la pretensión en este proceso deducida por el Procurador don José Granados Weil, en nombre y representación del Instituto de Ingenieros Civiles de España, frente al Decreto mil trescientos setenta y siete/mil novecientos setenta y dos, de diez de mayo, sobre integración de las Escuelas de Arquitectura e Ingeniería Técnica en la Universidad como Escuelas Universitarias, debemos declarar y declaramos que el mismo es ajustado a derecho. Sin imposición de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.  
Dios guarde a VV. EE.  
Madrid, 24 de abril de 1974.—El Subsecretario, José Manuel Romay Beccaria.

Excmos. Sres. ...

**10839** RESOLUCION de la Subsecretaria de la Presidencia del Gobierno sobre cumplimiento de la sentencia que se cita.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada, en fecha 18 de marzo de 1974, por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 500.157, promovido por doña Soledad Moreno López, contra resoluciones de la Presidencia del Gobierno de 21 de mayo y 10 de noviembre de 1970, denegando petición de reconocimiento de servicios prestados desde el 5 de marzo de 1938 hasta el 9 de julio de 1940, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que aceptando la alegación formulada por el Abogado del Estado en la contestación a la demanda, debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Soledad Moreno López contra las resoluciones de la Presidencia del Gobierno de veintinueve de mayo y diez de noviembre de mil novecientos setenta, que le denegaron su pretensión de reconocimiento de dos años, cuatro meses y cuatro días de servicios, a efectos de trienios, sobre los computados por la Administración; sin imposición de las costas causadas en este proceso.»

Lo que comunico a VV. EE.  
Dios guarde a VV. EE.  
Madrid, 24 de abril de 1974.—El Subsecretario, José Manuel Romay Beccaria.

Excmos. Sres. ...

## MINISTERIO DE JUSTICIA

**10840** ORDEN de 19 de abril de 1974 por la que se concede la libertad condicional a 39 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta de esa Dirección General y previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder la libertad condicional a los siguientes penados:

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Hombres de Alcalá de Henares: Jesús Ruiz Iser, José Tellado Morán, Ramón Pérez Hernández, Rafael Jauregui García, Germán Pérez García y Antonio Moreno Sánchez.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Alicante: Rolf Dieter Vesper, José Alcalá Torres, Angel Valls Martínez y Pedro Jinete Ballester.

Del Instituto Geriátrico Penitenciario de Almería: José Rivas Sánchez y Sebastián León Marco.

Del Centro Penitenciario de Detención de Hombres de Barcelona: Miguel Solé Blasco.

Del Centro Penitenciario de Diligencias de Ciudad Real: José Munera Sánchez.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de León: Ezequiel Alario Merino.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Lérida: Francisco Martínez López.

Del Centro Penitenciario de Detención de Hombres de Madrid: José Gargallo Escolar, Emiliano Romero Delgado y José Antonio Orozco Donoso.

Del Centro Asistencial Psiquiátrico Penitenciario de Madrid: José Ponce Serrat y Salvador Madueño Jiménez.

Del Instituto Penitenciario para Jóvenes de Liria: Pedro Beas Pinzon y Ragoel Gómez López.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Mirasierra: Luis Pérez de la Fuente, Gabriel Fornieles Bledma, Juan Isal Cervera, Antonio Camarena López y Justo Delgado San Martín.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Ocaña: Severino Borreguero Bono.

Del Centro Penitenciario de Detención de Oviedo: Pedro Ruiz Guzmán.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Santa Cruz de Tenerife: Ramón Rodríguez Sánchez, Josefa Fernández Rueda, Fernando Brisco Peña, Juan Miguel Alonso Ortiz, Miguel Moreno Suárez y Eusebio Coello y de Salas.

Del Centro Penitenciario de Cumplimiento de Toledo: Juan Antonio Martínez Vizcaíno.

Del Centro Penitenciario de Detención de Hombres de Valencia: Isidro Vila Orts y Pedro Bachs Bayo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 19 de abril de 1974.

RUIZ-JARABO

Ilmo. Sr. Director general de Instituciones Penitenciarias.

**10841** ORDEN de 28 de abril de 1974 por la que se acuerda dar cumplimiento en sus propios términos a la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 502.322.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 502.322 interpuesto por el Oficial de la Administración de Justicia don Francisco Luis Solar Vigo, que actúa en su propio nombre contra la Administración Pública, representada y defendida por el señor Abogado del Estado, sobre impugnación de Resoluciones de la Dirección General de Justicia, que le denegaron el reconocimiento de los servicios prestados por el mismo con anterioridad a la creación del Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, se ha dictado sentencia por la Sala Quinta del Tribunal Supremo con fecha 29 de marzo próximo pasado, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin pronunciamiento especial en orden a las costas, estimamos en parte el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Francisco Luis Solar Vigo contra la Resolución de la Dirección General de Justicia de uno de marzo de mil novecientos setenta y dos, que desestimó el recurso de reposición entablado frente a la de catorce de diciembre de mil novecientos setenta y uno, y declaramos el derecho del interesado a que se le computen en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, como servicios, a todos los efectos legales y singularmente por lo que concierne a la determinación del número de trienios los que prestó después del dos de abril de mil novecientos cuarenta y siete y le fueron reconocidos en las Ordenes del Ministerio de Justicia de veintinueve de julio de mil novecientos cuarenta y ocho y catorce de diciembre de mil novecientos cincuenta y uno, y mandamos a la Administración que adopte las medidas pertinentes para que tales derechos reconocidos tengan la debida efectividad; todo con la anulación de los expresados actos administrativos en cuanto estén en desacuerdo con lo resuelto en esta sentencia.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Juan Barquero.—Alfonso Algara.—Angel Falcón.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1958, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 28 de abril de 1974.

RUIZ-JARABO

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

**10842** ORDEN de 2 de mayo de 1974 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 501.441.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 501.441 seguido en única instancia por la Sala Quinta del Tribunal Supremo por don Esteban Sosa Molina, representado y de-